



Dimanche 10 novembre 2024 La reprise

Et c'est reparti du côté des marcheurs 🚶 .

Nous étions 12 au départ de ce circuit qui nous voyait faire une boucle de 7 km autour d'Epreville sur terrain souple mais sans boue, sans le moindre souffle de vent et par une température bien agréable.

Je disais 12 au départ, mais pas pour très longtemps ... en effet à peine sorti d'Epreville la chaussure droite de l'ami René extrêmement fatiguée 😴 s'est mise à bailler, mais à bailler...si bien qu'elle a obligé son propriétaire de faire demi-tour. Il va falloir que le pere Noël 🎅 avance sa tournée...



Si les saisons passent, les traditions elles restent...avec la petite gourmandise d'après sortie. Aujourd'hui c'était MIn qui s'est mise au fourneau pour nous offrir un flan maison (de quoi faire regretter Gilou d'avoir préféré le vélo 🚲 ce matin) et comme Jeannot nous avait gardé une bouteille de bulles au

frais pour arroser son année supplémentaire, accompagnée de petits fondants au chocolat préparés par Marie Pascale, ce fut le pied 🍷



A dimanche prochain....

